

Hygienekonzept Abteilung Handball TV Arzheim

Stand 10.03.2022

1. Allgemeines

Dieses Hygienekonzept basiert auf der aktuellen gültigen Corona-Bekämpfungsverordnung des Landes Rheinland-Pfalz. Die geltenden Bestimmungen des örtlichen Gesundheitsamtes, der örtlichen Verwaltungsbehörde, sowie das aktuelle Hygienekonzept des TV Arzheim wurden berücksichtigt.

Personen mit Symptomen einer Atemwegsinfektion (Husten, Erkältungssymptomatik, Fieber) erhalten keinen Zutritt zur Halle.

Jede Person wird angehalten, nähere und längere Kontakte zu anderen Personen auf ein Minimum zu reduzieren.

Es gilt die 3G Regel.

Es wird nur Personen der Zutritt gestattet, die vollständig geimpft, genesen oder (negativ) getestet sind. Erforderlich ist ein Testnachweis, der nicht älter als 24 Stunden sein darf.

Es besteht keine Testpflicht für Minderjährige Zuschauer.

Ein vor Ort unter Aufsicht durchgeführter PoC-Antigen- Test ist ausreichend.

Die Zuschauer dürfen nur mit medizinischer Maske auf der Tribüne stehen.

Aufgrund des vorhandenen Platzes auf der Tribüne ist die Anzahl der Zuschauer begrenzt.

2. Vorgaben für die Mannschaften / Offizielle

Die Ankunft am Sportgelände ist ohne längere Aufenthaltszeiten zu planen.

Allen Teilnehmern wird empfohlen bereits umgezogen auf das Sportgelände zu kommen.

Die Umkleidekabine können genutzt werden. Die Türen der Umkleide sind zwecks Durchlüftung möglichst geöffnet zu halten. Die vorhandenen Fenster sollen wenn möglich geöffnet werden. Pro Kabine stehen jeweils zwei Duschen zur Verfügung. In der Dusche ist ein Abstand von 1,5 m einzuhalten.

Der Aufenthalt ist auf das unbedingt Notwendige zu beschränken.

Am Spielbetrieb beteiligte nicht-immunisierte Minderjährige bitten wir getestet zum Spiel zu kommen.